

Boric pidió un oficialismo “más sólido y proactivo” para cumplir con su programa

POLÍTICA. *El Partido Radical avisó por su parte que superó tensión con La Moneda.*

El Presidente Gabriel Boric llamó a los partidos oficialistas a mantener la unidad, en medio de las tensiones que dejó en el oficialismo el cambio de gabinete que se ejecutó hace una semana.

Al cierre de una reunión con los delegados presidenciales en el Palacio de La Moneda, el jefe de Estado señaló que “la alianza de Gobierno, que está en proceso de cuajar y siempre con discusiones propias de la política, no puede en ningún caso hacernos olvidar que estamos aquí para nuestro pueblo, para quienes votaron y para quienes no votaron por nosotros, y que a ellos nos debemos”.

El mandatario enfatizó que “necesitamos una alianza de Gobierno que sea más sólida,

más proactiva, pero que en ningún caso las disputas políticas que legítimamente existen traten la implementación de nuestro programa y la atención de las urgencias de la ciudadanía”.

Estas urgencias fueron enumeradas el jueves por la ministra del Interior, Carolina Tohá: las reformas tributarias y de pensiones, el sistema de salud, la seguridad, la nueva Constitución y el desarrollo del litio y del hidrógeno verde.

Para la tramitación de estos proyectos, el diputado Diego Ibáñez, presidente de Convergencia Social, dijo que el oficialismo debe revisar la metodología de diálogo en el Congreso, donde es minoría, para sacar adelante su agenda: “Debemos establecer los canales de diálo-

go, porque cuando tú presentas una propuesta en el Congreso y tienes una minoría es obvio que tienes que negociar. Si tú no negocias, vas a chocar contra una pared y vas a perder. Eso es lo que hoy se debe poner en el centro: espacios de diálogo, articulación, debate y una revisión respecto de esa metodología”.

FIN DE REFLEXIÓN PR

Paralelamente, tras una reunión en La Moneda con la ministra del Interior, Carolina Tohá, el presidente del Partido Radical, Leonardo Cubillos, dio por superadas las asperezas con el Gobierno tras declararse en “reflexión” posterior al cambio de gabinete, ya que la colectividad aspiraba a tener una mayor representación al interior del Ejecutivo,

cosa que no pasó y mantuvo sólo a un nombre en el gabinete.

Cubillos explicó que “nunca dijimos que íbamos a estar o a salir del Gobierno, siempre dijimos que estábamos en virtud de las señales políticas que habíamos recibido a analizar esas señales, y por supuesto a conversar con el Gobierno cosa que lo cumplimos, lo hicimos”.

“Hemos logrado subsanar y ratificar la posición del Gobierno respecto del Partido Radical, lo cual a nosotros nos mantiene muy conformes. Las líneas de diálogo por supuesto se van a profundizar”, aseguró.

Actualmente, el Partido Radical mantiene a la ministra de Minería, Marcela Hernando, como el único nombre al interior del gabinete.

c3